
 
 

Biella, 4 settembre 2013                                          Al  Sindaco di Biella 

 

Interrogazione con risposta scritta 

 

 

Oggetto: Favaro: Accesso a Villa Aglietta dall'area Cave. 

 

Come noto Villa Aglietta al Favaro è sede di un Gruppo Appartamento che svolge una preziosa 

attività socio assistenziale. Tra  ospiti ed operatori ogni giorno la struttura vede la presenza di oltre 

20 persone.  

Per raggiungere la villa le attività di servizio quali mensa, lavanderia, raccolta rifiuti, ambulanza, 

forniture varie, devono per forza accedere dall'area Cave, essendo impraticabile la risalita dalla 

Strada Cantone Eremiti. 

Purtroppo il tratto sterrato che da Regione Cave, costeggiando l'area sportiva, porta alla Comunità è 

in pessime condizioni, pieno di buche e di pozzanghere, per un furgone un percorso quasi da 

ottovolante. 

Prevedendo che con le piogge autunnali e l'inverno la situazione possa ulteriormente aggravarsi, 

trattandosi di proprietà comunale i sottoscritti Diego Presa, Sergio Leone e Flavio Como, consiglieri 

del Partito Democratico chiedono al Sindaco e all'Assessore competente: 

 

 Se intendono intervenire per ripristinare nel tratto in oggetto le normali condizioni di 

transitabilità. 

 

Sempre in Regione Cave, in direzione Strada Canton Eremiti si denota inoltre il progressivo 

dilavamento del materiale ghiaioso. A seguito di una precedente interrogazione gli uffici 

convenivano sull'opportunità di aggiungere una griglia da collegare con lo scarico già esistente poco 

prima del centro abitato. Si eviterebbe così il ripetersi del riporto sulla sottostante Strada per Oropa. 

 

In attesa di riscontro, vogliate gradire i più cordiali saluti. 

 

                                                                                I  Consiglieri Comunali 

 

                                                                  Diego Presa      Sergio Leone        Flavio Como 
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